



Léa Gaudimier

Peux-tu te présenter en quelques mots ?

- Je m'appelle Léa Gaudimier. J'ai 15 ans. Je joue au club de TT Bourgoin Jallieu et je suis classée 15.

Quand et comment as-tu commencé le Tennis de Table ?

- J'ai commencé il y a 8 ans lorsque j'avais 6 ans. J'ai débuté l'activité en loisirs au club de Genas. C'est mon papa qui m'a fait découvrir l'activité.

Quel est ton volume horaire d'entraînement par semaine ?

- Je m'entraîne 4 fois par semaine, 2 heures le lundi, 3 heures le mercredi, 2 heures le jeudi et 3 heures le vendredi.

Quel est ton objectif à long terme dans le Tennis de Table ?

- J'aimerais faire un projet international au Canada. Sinon j'aimerais être joueuse professionnelle mais sans en faire mon métier.

Combien de fois as-tu participé aux championnats de France Jeunes ?

- J'ai participé de nombreuses fois, chaque année depuis que je suis benjamine et parfois dans les catégories au-dessus, donc je dirais 8 fois.

Quel est ton meilleur résultat ?

- En benjamine, j'ai fini 3^{ème}.

Quel est ton ambition sur la compétition ?

- Pour les Juniors, mon objectif est d'abord de sortir des poules parce que le niveau sera élevé. En cadettes, j'ambitionne un 1/4 de finale voire une place sur le podium.

Les championnats de France ont-ils une place à part pour toi ?

- C'est sûr que cette compétition est plus « excitante » que les autres. Mais pour les Juniors, je ne me mettrais pas de pression particulière. En revanche pour les cadettes, de par ma place dans le tableau, j'ai vraiment envie de faire des choses bien qui me feront avancer.

Quel est ton meilleur souvenir pongiste ?

- J'ai deux souvenirs qui me viennent en tête. Tout d'abord, mon podium en benjamines au Championnat de France mais aussi ma victoire l'année dernière aux Championnats de France des Régions.

Cette année encore, deux championnats de France pour Léa, alors espérons qu'elle profite au maximum en juniors et qu'elle aille nous chercher un podium en cadettes, sans lui mettre de pression bien sûr.